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平成 29年度 後期学校評価アンケートの結果 

 日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。さて、１２月に

ご回答いただきました学校評価のお礼とご報告をいたします。この結果は、保護者の皆様からの貴

重なご意見として受け止め、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。なお、本校のホーム

ページにも公開しますので、ご覧ください。 

１ 保護者アンケートの結果 

（ Ａ＝とてもそう思う Ｂ＝そう思う Ｃ＝あまりそう思えない Ｄ＝そう思えない ） 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 ９４％の方に A・B の評価をいただきました。前期よりさら

に高く、私たちも嬉しいことと受け止めています。さらに、児

童を認めていく姿勢を大切にしていきたいと思います。 

A 

35.0% 

B 

59.1% 

C 

5.1% 

D 

0.8% 

１ 学校は、児童のよさを見付け、認め、必要

に応じて問い返し、挑戦を励ます言葉かけを

行っている。    

 

 東京ﾍﾞｰｼｯｸﾄﾞﾘﾙ、ﾚﾋﾞｭｰﾀｲﾑの活用については、A・B 合わせ

て９５％の肯定的な評価をいただき、昨年度、課題となってい

た「算数指導法の改善」についても、高い評価結果をいただき

ました。今後も充実した時間となるよう努めてまいります。 

A 

34.1% 

B 

61.5% 

C 

3.8% 

D 

0.6% 

３ 学校は、算数科の習熟度別学習や、朝の東

京ベーシックドリルの時間、レビュータイムを

活用し、算数科の基礎力を高めている。 

 

      
 前期に引き続き A・B 合わせて９６％の評価をいただきまし

た。ＩＣＴの活用が高まることが予想される時代に合わせた学

習改善など、引き続き取り組んでいきます。 

A 

41.1% 
B 

54.8% 

C 

3.3% D 

0.8% 

２ 学校は、大型テレビや書画カメラ、そし

て、思考ツールやミニホワイトボード、付箋紙

などを活用して「見える・わかる」授業づくり

を進めている。 

 

 
体育的活動についても、A・B 合わせて９８％の肯定的な評

価をいただきました。また、Ａの割合も高く、児童にしっかり

根付いていることと嬉しく感じています。これからも続けてい

きたいと思います。 

 

A 

51.8% 

B 

45.7% 

C 

2.3% 

D 

0.3% 

４ 学校では、長縄週間等の体育的活動が毎学

期、計画的に行われ、体力向上と挑戦する心を

育てている。 



 

 

  

２ 保護者アンケートの分析 

 今回のアンケート結果について、「とてもそう思う」「そう思う」を合わせて約９割に全ての項目で達するとい

う評価をいただきました。昨年度、課題となっていた「算数指導法の改善」についても、高い評価結果が出て、

朝のベーシックタイムの時間を作った成果としてとらえています。今後は、Ａの「そう思う」の評価が高くなる

ように、努めてまいりたいと思います。 

 

３ 児童対象アンケートの結果 

評価 ４ そう思う ３ だいたいそう思う ２ ややそう思う １ そう思わない ４ ３ ２ １ 

① 先生は、よさをほめてくれたり、新しい学習に挑戦したくなるよう

な言葉をかけていましたか。 
62% 26% 9% 3% 

② 道徳の授業では、「わたしたちの道徳」等を活用し、考えたり、話し

合ったりしましたか。 
64% 25% 9% 2% 

③ 授業の初めには「めあて」を確かめ、授業の終わりには「ふりかえ 

 り」を行うことができましたか。 
76% 18% 5% 1% 

④ 授業では、国語で学んだことを生かし、自分で考えたり皆で考えた

りすることができましたか。 
58% 31% 9% 2% 

⑤ 授業では、テレビ画面や写真等を目で見て確かめたり、手を動かし 

 て確かめたりすることができましたか。 
69% 22% 8% 1% 

⑥ 東京ﾍﾞｰｼｯｸﾄﾞﾘﾙでできないところを確認したり、ﾚﾋﾞｭｰﾀｲﾑでできな 

 かったところができるようになったりしましたか。（２年以上） 
50% 30% 14% 6% 

⑦ 生活科や総合的な学習の時間には、めあてをもって自分で考えたり、

皆で考えたりしたことをまとめたり表現したりするなどの学習ができ

ましたか。 

64% 28% 6% 2% 

⑧ 体育の学習や長縄集会などの活動では、楽しく運動ができましたか。 74% 14% 9% 3% 

 

４ 児童アンケートの分析 

 ８項目すべての項目において８割から９割の児童が「そう思う」「だいたいそう思う」と答えています。 

これは、昨年度のアンケートと同様、学校生活の多くの場面で満足傾向にあると捉えられます。特に「授業

のめあてとふりかえり」「生活科や総合的な学習の時間」については９０％以上の児童が「そう思う」「だい

 
 探究と協働のある学習については、A・B 合わせて９４％で

した。生活科・総合的な学習の時間の研究から、思考ツールな

ど他教科に渡っても使うことで、児童の思考力・表現力が高ま

ってきていることを感じています。今後も充実した授業を行う

ことができるよう、努めてまいります。 

 

A 

38.7% 

B 

55.6% 

C 

5.4% 

D 

0.3% 

５ 学校は、生活科と総合的な学習の時間の授

業の充実を通して、課題解決のために探究し協

働する態度を育成し、思考力・表現力が高まっ

ている。 

 
 保護者ボランティアについては、A・B 合わせて９５％の評

価をいただきました。保護者ボランティアの皆様のお陰です。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

A 

42.5% 

B 

52.9% 

C 

4.3% 

D 

0.3% 

６ 学校は、保護者や地域の方々にボランティ

アやゲストティーチャーを依頼し、地域に開か

れた教育活動を、保護者・地域と協働して実施

している。 



たいそう思う」と評価しており、授業研究の成果が表れました。 

 一方、「東京ベーシックドリルやレビュータイム」に関する項目については、２割の児童が「ややそう思

う」「そう思わない」と評価しています。このことにつきましては、子供の数値から課題を捉え、学校運営

に努めてまいり、改善していきたいと思います。 

 

５ 学校評価のまとめについて 

   この評価の結果を受けて、学校教職員で話し合いを深めるとともに、２月の学校関係者評価委員会にて討 

議していただくことになります。学校としての特色は３学期、そして来年度も充実した教育課程に反映させ

ていきます。今後の課題と判断されるものについては、具体的な対応を進めてまいります。 

 

６ 保護者からのご意見について 

（１）あいさつ週間、長縄週間など、計画的に行っていてとても素晴らしい。こどもも喜んでいる。 

（２）子どものやる気を引き出し、力を伸ばす工夫が随所に見て取れる授業をしていただいています。褒めると

ころ、叱るところのメリハリが効いた指導でクラスも落ち着いていると感じます。 

（３）学びを深める為に、ゲストティーチャーなど専門の方から話が聴けるよう、学校側がとても努力して下さ

ってありがたい。オリンピアンなどと関わりを持てるのは、とても貴重な体験です。 

（４）教室の掲示物を見ても、思考ツールを活用していることやみんなで考え結果につなげていることが分かり

ます。高学年になり、自ら考え発信して、行動に移すことを意識していると感じました。 

（５）持久走大会があるとよい。 

⇒小学校段階では、自分のペースで走りきることが目標となっていますので、大会のような形式にはしてい

ません。 

（６）学芸会を毎年観たい。 

⇒バランスを取って、行事の実施を行っています。本年度は、展覧会でした。来年度は、学芸会となります。 

（７）学校公開等、地域とのつながりを大切にしてほしいと思う。 

⇒学校公開でも、日常的にも、地域とつながって教育活動を充実させています。保護者の皆様にも、積極的

に学校・学年・学級でより情報発信していきたいと思います。 

（８）保護者会を学校公開の後にしてほしい。 

⇒教員の勤務の関係で、申し訳ありませんができません。ご了承ください。 

（９）ボランティアを求めるのは、保護者に日頃の様子を見てほしい、学校を閉鎖的にしないようにというのは

賛成で協力をしたい。 

⇒ありがたいです。今後ともご協力よろしくお願いします。 

（１０）なぜ体力向上が必要か理由が分からず活動しているので、明確に説明していただけると助かります。 

⇒情報発信に努めていきたいと思います。 

    

※ 他にもご意見をいただきました。教職員一同授業改善を進め、より一層の教育活動の充実を図っていきたい

と考えています。今後とも本校の教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。 


